
 

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DE FACULTAD DEL 24.05.21 

Ica, siendo las 21:05 horas del día 24 de mayo del 2021, vía virtual mediante la plataforma 

zomm, bajo la presidencia del señor Decano Dr. William Eberth Ríos Zegarra, se reunieron 

los miembros del Consejo de Facultad:  

Mag. Pedro Octavio Lévano Miranda,  

Dr. Pedro Arturo Anicama Espinoza,  

Mag. Jorge Huarcaya Rojas,  

Mag. Miguel Angel Espino Velarde,  

Mag Marina Vásquez Rosales,  

CPC. Alberto Peña Medina,  

Carlos Aylas Salazar,  

Almeyda Vicerrel Yosselin,  

Marlon Donayre Toledo,  

Prado Vallejos Liesel;  

representante del centro federado de la facultad de contabilidad: Fernández Meza Keyssi 

y como soporte técnico el Trabajador Administrativo CPCC. Luis Gustavo Miranda Silverio, 

con el propósito de llevar a cabo la sesión ordinaria convocada en la fecha según citación y 

la agenda siguiente: 

I. DESPACHOS 

 

1. 24 DE MAYO:  

MEMORIAL PRESENTADO POR LOS ESTUDIANTES DEL VIII CICLO SECCIÓN 

“A” 

2. 21 de mayo: 

OFICIO CIRCULAR N°024-DCPDyD-UNSLG-2021: CAPACITACIÓN GENERAL 

PARA DOCENTES NOMBRADOS Y CONTRATDOS DENOMINADO 

METODOLOGIA PARA LA ENSEÑANZA POR COMPETENCIAS 28- 29 DE MAYO 

04, 05 DE JUNIO. 

3. 20 de mayo: 

CARTA – INVITACIPON AL CURSO DOCENTE TUTOR UNIVERSITARIO DE 12 

DE JUNIO AL 17 DE JULIO DE 2021. 

4. 19 de mayo: 

OFICIO MULTIPLE N°0019-2021-OPP/UNICA: ANALISIS DE INGRESOS Y 

GASTOS PROGRAMADOS Y EJECUTADOS SOBRE SU FACULTAD Y SEÑALAR 

LOS LOGROS OBTENIDOS, PROBLEMAS PRESENTADOS Y MEDIDAS 

CORRECTIVAS, VENCE EL DÍA 25 DE MAYO. 



 

 

5. 19 de mayo: 

OFICIO CIRCULAR N°020-R-UNICA-2021: CUADRO DE NECECIDADES DE 

DOCENTES. 

 

II. INFORMES 

 

El señor decano, solicita si hay algún integrante del consejo de facultad si tenga 

bien hacer un informe. La representante del Centro Federado, informa sobre la 

sección del 4to A que tiene inconvenientes con el docente Carlos Torres Peña, lo 

otro es sobre la falta de docentes, para cuando se estaría completando la falta de 

docentes. El señor Decano, indica que también tiene un informe relacionado con lo 

que pide la secretaria del centro federado, lo cual el señor rector ya solicito 

indicar cuál es la necesidad de docentes en la facultad, dicho documento se derivó a 

la dirección de la escuela profesional para que emita un informe, los problemas 

respecto de docentes tiene que resolverse el primer día útil del mes de Junio, y 

para el día lunes 31 se está citando a sesión Ordinaria, se recibirán los informes del 

inicio de labores académica, ahí estarán los problemas suscitados por inconductas 

de algunos docentes. 

 

El estudiante Erick Fernández, indica respecto al memorial presentado por su salón 

el 4to A, la forma prepotente del docente al indicarle la activación de cámaras, ya 

que algunos no cuentan con dicho dispositivo, a los comentarios del señor docente 

que no tiene nada que ver con la asignatura. Debido a eso le pedí al docente de 

manera educada que se refiera a las clases, el segundo día de clases fue igual, sin 

darse cuenta que las clases están siendo grabadas, por lo cual el aula solicita el 

cambio de docente, por incitar al miedo o temor de mis compañeros, para lo cual 

solicito que se agilice el cambio de docente. 

III. PEDIDOS 

El señor decano, pide que las solicitudes de los estudiantes pasen a la orden del día. 

El director de la escuela profesional, indica sobre la falta de docente que se va a 

resolver de acuerdo a lo indicado, ya que se agotó todas las medidas al solicitar el 

apoyo a las facultades de educación y ciencias económicas. 

El director de la escuela profesional, hace otro pedido respecto a los egresados que 

estudiaron en el curso de actualización, que la universidad se pronuncie respecto a 

ese tema y ver qué es lo que pasar con estos egresados, porque los egresados nos 

llaman a nosotros. El señor decano, indica que el señor director de la escuela 

académica se le recomienda que ese pedido lo solicite por escrito para que sea 

derivado a asesoría jurídica y al rectorado. El profesor pedro Anicama Espinoza, 

indica referente a las cátedras que faltan, que tengan tranquilidad los estudiantes 

porque eso se les va a solucionar, respecto al pedido del director de la escuela 

profesional y al pedido que hace el estudiante respecto a la incomodidad con el 

docente, espero que se solucione lo más pronto posible y no tengan ningún 

inconveniente. Sobre los expedientes de actualización y suficiencia académica ya se 

informó respecto a la situación de aquellos estudiantes, en el momento que se 

indicó. El señor decano, indica que si no hubiera algún otro pedido se pase a la orden 

del día. El estudiante Erick Fernández, pide que se les cambie el docente y se 

designe otro docente. 

 



IV. ORDEN DEL DÍA 

1. GRADOS.   

El señor decano, solicita al señor Luis miranda indicar respecto a este punto de la 

agenda. El señor Luis miranda, indica que hay 8 expedientes de egresados que 

solicitan el grado académico de Bachiller. El señor decano, Al no haber algún 

comentario más solicita al señor Luis Miranda llevar a votación la aprobación o 

desaprobación de los 08 expedientes. Se lleva a votación, aprobándose por 

unanimidad con 5 votos de docentes y 3 votos de estudiantes.  

EGRESADOS PARA OPTAR EL GRADO DE BACHILLER EN CONTABILIDAD 

N° APELLIDOS Y NOMBRES 

N° DE 

EXPEDIENTE 

1 

ANCCANA MIRANDA MANUEL 

JESUS 0206 

2 

CUMPEN DE LA CRUZ LUCERO 

MADELYNE 0720 

3 GARIBAY GARIBAY LUIS ALFRODI 0721 

4 

ISASI HINOSTROZA DEVORA 

STHEFANY 0722 

5 

TUESTA VILLAGARAY MIGUEL 

ANGEL DE JESUS 0723 

6 HERRERA SUAREZ AGUSTIN 0724 

7 ROVALLO SALCESO CARINA MIRTHA 1342 

8 

QUISPE SALAZAR MARIA 

ALEJANDRA 1297 

  

El señor decano, respecto a lo solicitado por los estudiantes del 4to año sección A, 

indica que el acuerdo debe ser que recibido en consejo de facultad debe ser 

derivado a la dirección de la escuela profesional, una vez que tenga el descargo del 

docente, el director de la escuela profesional debe derivar su informe a consejo de 

facultad para su aprobación, por lo tanto, solicito al consejo de facultad que 

determine que se prosiga con el trámite de acuerdo a la norma o de regrese a los 

interesados. El señor decano, al no haber algún comentario más solicita al señor Luis 

Miranda llevar a votación la aprobación o desaprobación del acuerdo tomado. Se 

lleva a votación, aprobándose por unanimidad con 5 votos de docentes y 3 votos de 

estudiantes. Siendo las 22:15 horas y no habiendo otro asunto por debatir, el señor 

decano levanto la sesión. 

 


